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1. IDENTIFICAÇÃO
Programa: Programa de Mestrado Profissional em Ensino das Práticas Musicais - PROEMUS
Nome da Coordenadora do Programa: LÚCIA SILVA BARRENECHEA

2. ABERTURA DA ATA
Aos 15 (quinze) dias do mês de agosto do ano de 2024 às 9 horas, através da plataforma
Google Meet, reuniu-se o Colegiado do Programa/Curso de Pós-Graduação Mestrado
Profissional em Ensino das Práticas Musicais - PROEMUS para a apreciação da seguinte
pauta: 1) Informes: a) 1a Mostra Orquestras Sociais (Prof. Sérgio); b) Disciplinas para o
PROGRAMA PILA - 2025; c) Oferta de minicursos para a SIA 2024; d) Processo
Seletivo 2025; e) E-book comemorativo; 2) Aprovação ad referendum de bancas de
defesa; 3) Aprovação de bancas de qualificação e defesa; 4) Coordenação do PROEMUS.
Estavam presentes, além da Coordenadora, os professores Adriana Rodrigues, Adriana Miana,
Clayton Vetromilla, Eduardo Lakschevitz, Glauber Resende, Hugo Pilger, Laura Rónai, Marco
Túlio de Paula Pinto, Maico Lopes, Mariana Salles, Rodrigo Batalha, Sérgio Barrenechea,
Waleska Beltrami e os representantes discentes Marcelo Guimarães e Rafaella Goi Pereira.

3. APRECIAÇÃO/DISCUSSÃO/DELIBERAÇÃO
1) A coordenadora iniciou a reunião com os informes: a) O Prof. Sérgio convidou a todos para
assistir à 1a Mostra Orquestras Sociais, no dia 23 de agosto do corrente, no IVL, que conta com
a participação de vários docentes e discentes do PROEMUS. b) Em seguida, a Profa Lúcia
informou que a CRI solicitou o envio de oferta de disciplinas para o Programa PILA 2025, que
acontecerá novamente no modo virtual. c) A coordenadora informou também que a PROPGPI
solicitou o envio de oferta de minicursos para a SIA 2024. Para ambas as solicitações (Pila
2025 e SIA 2024), a professora comunicou que iria encaminhar o email com todas as
informações ao final da reunião. c) Em seguida a Profa Lúcia lembrou a todos que as inscrições
para o Processo Seletivo 2025 já começaram e vão até o dia 09 de setembro do corrente.
Aproveitou para pedir que todos ajudem na divulgação. d) Por fim, a coordenadora comunicou
a todos os presentes que até o momento, o processo que concedeu o auxílio financeiro para a
confecção do E-book comemorativo de 10 anos do PROEMUS, ainda se encontra em fase de
contratação dos serviços de design gráfico e formatação dos textos. 2) Em seguida a
coordenadora comunicou as seguintes aprovações ad referendum das bancas de defesas dos
seguintes discentes: a) Pedro da Silva Pamplona: Marco Túlio de Paula Pinto (orientador),
Maico Lopes e Edmundo Marcelo Mendes Pereira (UFRJ) como titulares e Clayton Vetromilla
e Lélio Alves (UFBA) como suplentes; b) Thamires da Silva Fonseca: Lúcia Barrenechea
(orientadora), Maria Teresa Madeira e Claudia Marques (Academia Cultura) como titulares e
Erika Ribeiro e Fernando Vago (UFJF) como suplentes. 3) A coordenadora então, colocou em
votação a aprovação das seguintes bancas: a) qualificação e defesa de Neivison Machado da
Silva: Marco Tulio de Paula Pinto (orientador), Maico Lopes e Lélio Alves (UFBA) como
titulares e Clayton Vetromilla e Julio Merlino (UFRJ) como suplentes; b) defesa de: a) José
Maurício Horta: Lúcia Barrenechea (orientadora), Maria Teresa Madeira e José Paulo Becker
(UFJF) como titulares e Josimar Carneiro e Daniela Spielmann (CEFET Celso Suckow da
Fonseca); c) defesa de Isabelle Ferreira: Mariana Salles (orientadora), Lúcia Barrenechea e
Fernando Pereira (UFRJ) como titulares e Maico Lopes e Humberto Amorim (UFRJ) como



suplentes. As bancas foram aprovadas por unanimidade. 4) Como último ponto de pauta, a
Professora Lúcia lembrou a todos que sua gestão como coordenadora completará dois anos em
setembro do corrente e propôs ficar no cargo por mais um ano para completar o preenchimento
da Plataforma Sucupira do Quadriênio de avaliação que se encerra em 2024. A proposta foi
aprovada por unanimidade. A professora lembrou que, em momento oportuno, o Colegiado
deve rediscutir o rodízio de docentes na coordenação.

4. FECHAMENTO DA ATA
Nada mais havendo a relatar, foi encerrada a reunião, da qual eu, LÚCIA SILVA
BARRENECHEA, coordenadora do PROEMUS, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada, vai por mim assinada.

5. DATA
Rio de Janeiro, 15 de agosto de 2024.

LÚCIA SILVA BARRENECHEA
COORDENADORA DO PROEMUS
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